
Cosa pensano le cicliste torinesi?

Per discutere dell’uso della bicicletta in città declinato al mondo femminile la Commissione Pari
Opportunità, riunita in seduta congiunta con la 2^, la 5^ e la 6^ Commissione, ha ascoltato
Andrea Rosso della Wageningen University dove sta completando il master in Environmental
sciences. L’autore ha intervistato trecentosessanta donne torinesi con l’idea di comprendere la
percezione nell’uso della bicicletta come mezzo di trasporto. Fonte CittAgorà
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http://www.comune.torino.it/cittagora/primo-piano/cosa-pensano-le-cicliste-nel-sondaggio-dellistituto-decisio.html

